

DATOS FUNDAMENTALES PARA EL INVERSOR

El presente documento recoge los datos fundamentales sobre este fondo que el inversor debe conocer. No se trata de material de promoción comercial. La ley exige que se facilite esta información para ayudarle a comprender la naturaleza del fondo y los riesgos que comporta invertir en él. Es aconsejable que lea el documento para poder tomar una decisión fundada sobre la conveniencia o no de invertir en él.

**PGIM Broad Market U.S. High Yield Bond Fund (el «Fondo»)
subfondo de PGIM Funds plc (la «Sociedad»)
Clase de reparto W con cobertura en EUR (IE00BP2NJK45) (la «Clase»)**

Objetivo y política de inversión

El objetivo del Fondo consiste en obtener rentabilidad mediante una combinación de ingresos corrientes y la revalorización del capital, al tiempo que pretende conservarlo por medio de la inversión. El Fondo utilizará un enfoque de valor relativo y crédito fundamental para seleccionar oportunidades en los mercados de renta fija estadounidenses de alto rendimiento. El enfoque del valor relativo supone examinar la calificación crediticia fundamental y la expectativa de rendimiento y rendimiento de los emisores para evaluar qué inversión ofrece el mejor rendimiento ajustado al riesgo.

El Fondo trata de conseguir su objetivo mediante la inversión en una cartera diversificada compuesta principalmente por bonos de alto rendimiento procedentes de los mercados de renta fija corporativa estadounidense. Estos bonos de alto rendimiento serán en su mayor parte una combinación de instrumentos de tipo fijo y variable con calificación inferior a la de grado de inversión que cotizan o se negocian en mercados regulados de todo el mundo. El principal y los intereses de los bonos podrán abonarse en dólares estadounidenses, euros o libras esterlinas.

Las inversiones del Fondo pueden incluir todo tipo de instrumentos de renta fija, así como participaciones en préstamos, instrumentos de deuda principal garantizados y no garantizados, préstamos con garantía de segundo orden, deuda intermedia, capital subordinado y acciones preferentes emitidas en los mercados estadounidenses de alto rendimiento. No se permiten inversiones en activos titulizados, titulaciones hipotecarias ni obligaciones de deuda garantizadas.

El Fondo también puede emplear, con fines de inversión, gestión del riesgo o cobertura (a excepción de los contratos de divisas a plazo, que únicamente pueden emplearse con fines de cobertura), transacciones de derivados (permutas de riesgo de crédito, permutas de rendimiento total, índices sobre permutas de riesgo de crédito, permutas financieras de tipos de interés, contratos de divisas a plazo, opciones de divisas y opciones sobre bonos, futuros sobre tipos de interés y futuros de divisas), cuyos activos de referencia subyacentes serán

bonos, tipos de interés, divisas e índices. El Fondo también puede recurrir a técnicas de gestión eficaz de la cartera, según se describe en el Suplemento. El Fondo no podrá contar con un apalancamiento mediante derivados que supere el 100% de su patrimonio neto.

El Fondo utiliza como referencia el Bloomberg US High-Yield 1% Issuer Capped Index (el «Índice de referencia»). Si bien el Fondo se gestiona de forma activa, el Índice de referencia se utilizará con fines de gestión del riesgo (realización de comprobaciones adicionales con respecto a las posiciones del Fondo que tengan una ponderación inferior o superior a la del Índice de referencia), así como con fines de comparación de la rentabilidad.

El Fondo busca evitar realizar inversiones en emisores que participan en actividades que no cumplen con determinados criterios de inversión socialmente responsable establecidos por el comité de medioambiente, social y de gobernanza de renta fija de PGIM.

Todas las rentas netas de la inversión, si las hubiese, se declararán como dividendos. Se prevé que el Fondo retenga todas las plusvalías realizadas netas atribuibles a las acciones de la clase de reparto.

Los costes de transacción de la cartera, los cuales abona el Fondo, así como los costes que figuran más abajo en la sección «Gastos», pueden incidir de forma significativa en su rentabilidad.

Los inversores pueden suscribir y reembolsar sus acciones en cualquier día hábil para el Fondo.

Este Fondo puede no ser adecuado para inversores que prevean vender sus acciones a corto plazo.

Las acciones están denominadas en euros, y el gestor de inversiones pretende cubrir la exposición a divisas de las acciones con respecto al dólar estadounidense. La divisa base del Fondo es el dólar estadounidense.

Perfil de riesgo y remuneración

Menor riesgo Mayor riesgo

Potencialmente, menor remuneración de la inversión Potencialmente, mayor remuneración de la inversión

1	2	3	4	5	6	7
---	---	---	---	---	---	---

La categoría de riesgo del Fondo 4 se ha calculado mediante datos históricos simulados, los cuales pueden no constituir una indicación fiable del futuro perfil de riesgo del Fondo.

La calificación de riesgo del Fondo se calcula mediante un método estándar empleado por todos los fondos OICVM, que muestra su posición en lo que se refiere a su riesgo relativo y a su potencial de rentabilidad basado en la fluctuación de sus precios en el pasado. La categoría de riesgo mostrada no está garantizada y puede variar a lo largo del tiempo. La asignación a la categoría más baja no implica que la inversión esté «libre de riesgos».

A continuación se detallan algunos riesgos de los que debe ser consciente que pueden generar una pérdida o una reducción del valor de sus inversiones. Esta relación de riesgos no es exhaustiva. Antes de invertir en el Fondo los posibles inversores deben consultar el folleto, así como a sus asesores profesionales.

Riesgo de bonos basura: Los bonos de alto riesgo y alto rendimiento presentan características principalmente especulativas, como un riesgo crediticio

particularmente alto. El mercado de bonos sin grado de inversión puede experimentar fluctuaciones de precio repentinas y bruscas y convertirse en ilíquido debido a diversos factores.

Riesgo político: El valor de las inversiones del Fondo puede verse afectado por la incertidumbre generada por la evolución de la política internacional, la inestabilidad social o los cambios que se producen en las políticas públicas. Esto puede dar lugar a riesgos más pronunciados cuando las condiciones tengan un impacto particular en uno o más países o regiones.

Riesgo de créditos bancarios: La capacidad del Fondo para recibir pagos de capital e intereses y otros importes relacionados con préstamos (ya sea mediante participaciones, cesiones u otros) dependerá principalmente de la situación financiera del prestatario. El hecho de que el Fondo no reciba pagos programados de intereses o capital de un préstamo a causa de un incumplimiento de pago, quiebra o cualquier otra razón podría ocasionar un perjuicio para los ingresos del Fondo y reducir el valor de sus activos.

Riesgo de rescate: Si un emisor ejerce su derecho al reembolso de un valor antes de su vencimiento (rescate), el Fondo puede no recuperar el importe total de su inversión inicial y puede verse obligado a reinvertir en valores de menor rendimiento, valores con mayores riesgos de crédito o con otras características menos favorables.

Riesgo de depósito: Los activos que se negocian en mercados en los que no se han desarrollado por completo los sistemas de depósito o liquidación pueden verse expuestos a un riesgo en aquellas circunstancias en las que el depositario no tendrá mayor o menor responsabilidad que en otros países o regiones.

Gastos

Los gastos que usted soporta se destinan a sufragar los costes del Fondo, incluidos los de comercialización y distribución. Estos gastos reducen el crecimiento potencial de su inversión.

Gastos no recurrentes percibidos con anterioridad o con posterioridad a la inversión:

Gastos de entrada	Ninguno
-------------------	---------

Gastos de salida	Ninguno
------------------	---------

Este es el importe máximo que puede detrarse de su capital antes de proceder a la inversión o antes de abonar el producto de la inversión.

Gastos detraídos del Fondo a lo largo de un año:

Gastos corrientes	0,24%
-------------------	-------

Gastos detraídos del Fondo en determinadas condiciones específicas:

Comisión de rentabilidad	Ninguna
--------------------------	---------

Los gastos de entrada y salida que se indican constituyen cifras máximas. Puede que en algunos casos usted pague menos. Consúltelo con su asesor financiero. La cifra de gastos corrientes se basa en gastos estimados. Esta cifra puede variar de un año a otro. Esta excluye los costes de transacción de la cartera, salvo en el caso de un gasto de entrada o salida abonado por el Fondo en el momento de la suscripción o el reembolso de participaciones en otra institución de inversión colectiva.

Para obtener más información sobre los gastos, consulte la sección titulada Fees and Expenses (Comisiones y gastos) del folleto y el suplemento del Fondo, que puede obtenerse a través del correspondiente distribuidor.

A fin de reflejar los costes que conlleva operar con los activos del Fondo, puede aplicarse un ajuste por dilución a la suscripción o el reembolso de acciones.

Rentabilidad histórica

No se dispone de datos suficientes para ofrecer una indicación útil de la rentabilidad histórica de esta Clase.

- La rentabilidad histórica no es un indicador fiable de los resultados futuros.
- Para el cálculo de la rentabilidad histórica se tienen en cuenta todos los gastos y comisiones, salvo los gastos de entrada o salida.
- El valor de esta Clase se ha calculado en euros.
- El Fondo se lanzó el 11 de agosto de 2016. La Clase se lanzó el 29 de abril de 2021.

Información práctica

State Street Custodial Services (Ireland) Limited se encarga de custodiar los activos del Fondo. El Fondo es un subfondo de la Sociedad. Los activos y pasivos de este Fondo están segregados de los del resto de subfondos de la Sociedad. Los accionistas pueden solicitar que sus acciones del Fondo sean canjeadas por acciones de otro subfondo de la Sociedad, tal como se indica en el apartado «Conversion of Shares» (Conversión de acciones) del folleto.

A través del correspondiente distribuidor puede obtenerse información adicional sobre el Fondo (incluidos el folleto y el suplemento vigentes, el valor liquidativo de las acciones del Fondo y los últimos estados financieros). Puede consultar los pormenores de la política de remuneración de la Sociedad en www.pgimfunds.com.

La Sociedad está sujeta a la legislación tributaria irlandesa, lo cual puede repercutir en su situación tributaria personal como inversor en el Fondo. Antes de invertir en el Fondo los inversores deben consultar a sus asesores fiscales.

La Sociedad únicamente incurrirá en responsabilidad por las declaraciones contenidas en el presente documento que resulten engañosas, inexactas o incoherentes frente a las correspondientes partes del folleto y el suplemento del Fondo.

Esta Sociedad ha sido autorizada en Irlanda y está regulada por el Banco Central de Irlanda.

Los presentes datos fundamentales para el inversor son exactos a 14 de febrero de 2022.